

LOCAL | Festejos

El barrio de La Inmaculada se dispone a celebrar sus tradicionales fiestas en honor a San Juan Bautista

Actos de diversa índole conforman la programación diseñada por la comisión organizadora de las fiestas

Redacción

Jueves 28 de junio de 2012 - 10:48



El barrio de La Inmaculada celebrará durante los próximos días sus tradicionales fiestas en honor a San Juan Bautista, que cuentan con casi cuatro décadas de historia siendo en la actualidad las fiestas de barrio de mayor antigüedad en el casco urbano de Priego.

Organizadas por la comisión de fiestas de San Juan y la asociación de vecinos Fuente del Llano, con la colaboración de las delegaciones de Festejos y Deportes del Consistorio prieguense, así como de las firmas comerciales Almacenes Yébenes,

recreativos Ceballos, Montajes Eléctricos Julio y Casa Baños de la Villa, los actos de esta edición darán comienzo mañana viernes, 29 de junio, a partir de las diez de la noche, con la inauguración del alumbrado extraordinario instalado para la ocasión, al que seguirá la entrega de premios de los distintos concursos y trofeos celebrados durante las últimas semanas, iniciándose a las diez y media de la noche aproximadamente la actuación del grupo Elegante y Embustero, interviniendo en los descansos del mismo los alumnos de la academia de baile flamenco Sergio Moreno.

La programación de las fiestas de San Juan 2012 se reanudará el sábado, 30 de junio, a partir de las dos de la tarde, con la degustación de paella y gazpacho a precios populares, dando comienzo a las seis y media de la tarde una serie de juegos populares para grandes y pequeños como carrera de bicis lentas, carrera de sacos y el juego de la cuerda, mientras que los más pequeños también podrán disfrutar de una serie de juegos infantiles a partir de las siete de la tarde.

Los actos del sábado se completan con la actuación de los alumnos de la academia de baile flamenco Sergio Moreno a partir de las nueve y media de la noche, a la que seguirá a partir de las diez y media, una verbena popular amenizada musicalmente por la orquesta Ekus, actuando en los descansos los alumnos de la academia de baile flamenco Sergio Moreno.

El tramo final de las fiestas de San Juan tendrá lugar el domingo, 1 de julio, con la santa misa que a partir de las 10 de la mañana oficiará Luis Recio Úbeda, párroco de la Santísima Trinidad, en la que intervendrá el Grupo Rociero de Priego. Tras la celebración eucarística, aproximadamente a las once de la mañana, dará comienzo un desayuno de hermandad con hojaldres y chocolate para todos los vecinos del barrio.

Reseñar por último que como viene siendo habitual, las fiestas contarán con diversas atracciones feriales, que el domingo 1 de julio tendrán un precio especial para los más pequeños, así como un servicio de barra con bebidas y exquisitas tapas, que estará en funcionamiento el viernes y el sábado.